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PV Comité Directeur : Samedi 5 Novembre 2022 à 10h en visio 
 
Membres du Comité Directeur : 
 

Joël BOUZOU Président  Présent  
Hyacinthe CARRERA Vice-président Présent  
Françoise GUENDE Trésorière Présente  
Anne RIFF Secrétaire Général Adjointe Présente  
    
Alain COEUGNIET Membre Présent  
Jean Luc DEJARDIN Membre Présent  
Nathalie DENOYES Membre  Excusée 
Sylvie FABRE Membre Présente  
Alain FREY Membre  Excusé 
Karen THOMAS Membre  Excusée 
Henri VILARO Membre Présent  

 
Invités DTN : Corine BOUZOU, Christian ROUDAUT, Eric MICHEL 
Invités membres du Conseil Fédéral présents, outre Hyacinthe CARRERA (Occitanie) et Jean-
Luc Dejardin (PACA) : Nans ALVES (Nouvelle Aquitaine), Arnaud Eveillard (Bretagne), Serge 
Alloisio (AURA) 
 
Ordre du jour : 

• Remplacement du secrétaire général  
• Validation :   

o Le calendrier national  
o Les modalités des sélections Olympiques  
o Les modalités des sélections FFPM 2023  

• Points d’actualité 
• Questions diverses 
•  

Ouverture de la réunion par le président, 
Il fait un point rapide sur l’actualité nationale et internationale, et rappelle l’importance des 
prochaines échéances pour l’avenir de la discipline. 
 
Remplacement du secrétaire général : 
Johan a dû démissionner du poste de secrétaire général (il a rejoint l’Agence Nationale du 
Sport et ne peut pas être élu au sein d’une fédération) 
Le bureau a décidé de positionner Anne Riff (secrétaire générale adjointe), en 
remplacement. 
Le Comité Directeur vote à l’unanimité cette décision 
 



Présentation de la mission de l’Inspection Générale (ministère des Sports) par 
le vice-président 
La FFPM a fait l’objet d’une mission menée par trois Inspecteurs Généraux mandatés par le 
ministère.  
Au terme de plusieurs mois de travail en étroite collaboration avec le bureau et la direction 
technique, et dont on retiendra la franchise et la qualité, un rapport d’une cinquantaine de 
pages a été soumis au bureau de la FFPM, avant d’être remis au ministère. 
Une synthèse d’un document d’étape est présentée pour leur information aux élus du 
comité directeur ; s’y expriment, outre la précision des données, la satisfaction des IG 
concernant la fédération ainsi que plusieurs recommandations, destinées pour les unes à la 
fédération, mais aussi pour d’autres au ministère, de nature dans les deux cas à aider au 
fonctionnement et au développement du pentathlon.   
 
Calendrier National 
Il manque une candidature pour organiser les championnats de France Master : la FFPM va 
envoyer un courrier à tous les clubs pour trouver un lieu. 
Il reste à fixer le lieu du « Christophe Ruer », mandat est donné au bureau pour déterminer 
ce choix. 
Il est souhaité que les épreuves nationales soient organisées sous l’égide d’un club et/ ou 
comité. 
Le Comité Directeur vote à l’unanimité la proposition de calendrier national (en PJ) 
 
Modalités de sélection JO Paris 2024 
Après une présentation par le DTN, le Comité Directeur vote à l’unanimité les modalités de 
sélection JO Paris 2024 (en PJ) 
 
Modalités de sélection FFPM 2023 
Après une présentation par le DTN, le Comité Directeur vote à l’unanimité les modalités de 
sélection FFPM 2023 (en PJ) 
  
Points d’actualités : 

• Fonctionnement de la FFPM : 
o Nouveau siège 
o Rupture conventionnelle du contrat de Narjès 
o Contrat de Nathan 
o Nouvelles procédures comptabilité (vers 100% dématérialisé) ; la trésorière 

fait le point sur l’avancée de la mise en place avec Christophe Rambaud. 
• Volontaires Paris 2024 ; en cours de mise en place. 
• Relais de la flamme : (2 équipes de 24 personnes). La FFPM a répondu à l’appel à 

projet de Paris 2024 
• Les services civiques CNOSF : le CNOSF a retenu notre candidature pour attribution 

de deux services civiques (du 1/02/2023 au 31/10/2023 9 mois, puis du 1/11/23 au 
31/08/2024 soit 10 mois). Cout : 111€/mois par service civique qui sera en mission 
24h/sem. Possibilité d’obtenir 2 postes supplémentaires.  
Mission 1 en lien avec le développement durable, mission 2 sport, santé, bien être. 

• Plateforme de formation (Nans continue son déploiement) Nécessité d’alimenter la 
plateforme avec du contenu. A ce jour 68 personnes sont inscrites. Pour la 
développer, la FFPM va s’engager financièrement. En attente du devis. 
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• Commission Sport et société active : Henri Vilaro demande l’ajout d’une page sur le 
site internet, les « bonnes pratiques » avec ajout de 3 fiches. 

• Commission échanges internationaux : point par Sylvie Fabre ; en lien avec l’OFAJ, 
stage en préparation en Rhénanie en juillet 2023.  

• Commission arbitrage : mise à jour de connaissances des juges sur le site de l’IUPM 
« refresch course », certains l’ont manqué et vont devoir le faire ce mois de 
novembre. Corine et Agnese vont mettre en place un jury pour les championnats de 
France en décembre. A partir de 2023, une nouvelle formation sera lancée.  
Reprise de visio de formation continue des arbitres le mercredi ou jeudi soir par 
mois. 

• Informatique : Jean-Luc Dejardin informe que le nouveau Cardsys fonctionne sur 
Windows 11 

 
Clôture  
Le président fait un point sur le congrès de l’IUPM qui va se dérouler le week-end prochain. 
L’IUPM va prendre des décisions sur la nouvelle discipline importante pour l’avenir du 
pentahlon aux JO, précise qu’un rendez-vous en présentiel sera rapidement pris et remercie 
les présents. 
 
Fin du CD à 12h 


